
REQUERIMENTO Nº 69 /2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos do porquê das vans escolares     estarem trafegando com excesso
de alunos e em estado precário de conservação

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
esclarecimentos do porquê das vans escolares estarem tra- fegando com excesso de alunos e
em estado precário de conservação

JUSTIFICATIVA

O pedido de informação se faz necessário tendo em vista estarmos recebendo inúmeras
reclamações de pais de alunos que fazem o uso do transporte es colar.

É de se mencionar que as vans que fazem os trajetos para as escolas estão transportando
mais que o limite permitido de alunos, trazendo risco constante de acidente pelo trajeto.

Vale ressaltar o estado precário de conservação das vans que trans portam essas crianças,
as quais não possuem cinto de segurança, estão sempre sujas e sem proteção nenhuma ao
aluno.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 13 de março de 2024.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


